

都路 福寿草大学

火災を出さないために



福寿草大学の開講式と第1回定例講座が5月18日に都路公民館で開かれ、40人が参加しました。

定例講座では火災予防教室を行い、参加者は火災にあわないためにはどうしたらいいか、講師のお話を真剣に聞いて学習しました。

田村市体育協会

功労者などを表彰

田村市体育協会は5月19日、市役所で総会を開催し、平成27年度田村市体育協会表彰を行いました。

受賞者は次のとおりです。(敬称略)

- スポーツ功労者賞
宗像勝男(田村市体育協会前副会長)
- 優秀選手賞(団体)表彰
田村市ゲートボール協会大越支部駒ヶ鼻チーム(代表 山口正一)

認定こども園わかさ 花の日訪問

感謝の気持ちを花とともに

船引町の認定こども園わかさの園児10人は、6月3日に市役所を訪れ、富塚市長に花をプレゼントしました。同園は日頃の感謝の気持ちを込めて、毎年花の日(6月の第2日曜日)前後に行っています。

園児は「いつもありがとうございます」とお礼の言葉を述べて、富塚市長に花を手渡しました。



平成27年度田村市体育協会表彰式

滝根 行政区対抗バレー・ソフトボール大会 試合も応援も白熱

6月5日、滝根地区行政区対抗家庭バレーボールおよびソフトボール大会が滝根運動場で行われ、約300人が参加しました。開会式では、選手代表の石神行政区ソフトボールチームの佐藤真人さんが選手宣誓。当日は天候にも恵まれ、応援にも熱が入り、白熱したプレーが繰り広げられました。結果は次のとおりです。

- 〈ソフトボールの部〉 ●優勝…和貢行政区(写真左) ●準優勝…入水行政区
- 〈家庭バレーボールの部〉 ●優勝…中広土行政区(写真右) ●準優勝…菅谷駅前・作前行政区



ふるさとのおごえ会総会 ふるさととの親睦を深く

6月5日、東京都千代田区の東海大学校友会館で第25回ふるさとのおごえ会総会が開かれました。総会では27年度事業報告および決算報告、28年度事業計画案および予算案、役員改選の審議が行われ、すべて満場一致で承認されました。

交流会では恒例のふるさと産品や田村スイーツの販売が行われました。大越町から東部区の笠おどり愛好会の楽しい出し物や抽選会も行われ、会場は終始和やかで、ふるさと会員との親睦が深められました。



福島民報 記念植樹式 運動公園に記念植樹

県内市町村の地域づくりを後押しする福島民報社の「ふるさと大好き 59市町村応援プロジェクト」の記念植樹式が6月5日、市運動公園内のクロスカントリーコースで行われ、同社から寄贈された赤いヤマボウシが植えられました。同社からは佐藤光俊常務取締役、郡山本社代表が、市からは助川教育長、田村市スポーツ少年団の三瓶本部長、市のソフトボールとミニバスケットボールスポーツ少年団に所属する児童10人などが参加しました。



中体連県中地区予選大会

大越中女子バスケット部が優勝

6月14日と15日、第59回福島県中学校体育大会県中地区予選大会バスケットボール競技の部が須賀川市の須賀川アリーナで行われ、大越中学校の女子バスケットボール部が見事優勝、第58回大会に続いて連覇を達成しました。

同部は今後、7月22日から24日まで白河市で行われる県大会に出場します。